

DISCURSO DE DESPEDIDA. Base Andrews, abril 26 (Reuters). Maria Manuela Eanes, esposa del presidente de Portugal, izquierda, pronuncia su discurso de despedida antes de abordar el

avión. Le escuchan Nancy Reagan, Eugenia de Febres Cordero y Mila de Mulroney, que participaron en un simposio de Primeras Damas sobre el abuso de

Cierra con baja

Bolsa Nva. York

Nueva York, abril 26 (UPI). El Mercado de Va-lores de Nueva York cerró

hoy con bajas, y algunos analistas dudaron de que pueda continuar con el rit-

mo de ganancias registra-

Sin embargo, en opinión de otros, como Alfred Gold-man, de la A.G. Edwards &

Sons, de San Luis, el ritmo intermitente que comenzó

esta semana podría llevar

el promedio industrial a un

hay razón para que nadie tenga seguridad de nada",

dijo Goldman, citando "un mundo de imprevistos" en

El promedio industrial

-Pasa a la página 13-

Dow Jones bajó hoy 9,60 puntos para quedar en

Dos muertos y 16

heridos al chocar

Berna, abril 26 (UPI). Una colisión entre dos tre-

nes suizos hoy dejó un sal-

do de cuatro muertos y 16

El choque entre un tren

expreso y un pequeño tren local de pasajeros sucedió

en las afueras de Berna, la

Las autoridades ferro-

viarias dijeron que uno de los trenes que debía cam-

biar de riel y mantenerse parado siguió en movi-

Un accidente similar su-cedió en el mismo lugar en

septiembre pasado, y en él murieron 6 personas y 30 quedaron heridas.

capital suiza.

miento.

2 trenes suizos

relación a la economía.

Fundamentalmente, "no

do esta semana.

nivel de 1.300

Ofrecen sólido apoyo a nuevo Pdte. de Brasil

Sao Paulo, Abril 26 (UPI). Dirigentes de la comunidad de negocios ofre-cieron hoy un "sólido apo-yo" al nuevo presidente al nuevo presidente José Sarney pero advirtie-ron que la lucha contra la inflación demandará "drásticos cortes" en el gasto gubernamental.

Sarney asumió el domingo como presidente luego de la muerte del popular presidente electo Tancredo Neves. Sarney es un con-servador que alguna vez apoyó al régimen militar

El presidente de la Fede-

-Pasa a la página 51-

Ocupaciones ilegales cerca de Canal Panamá

Panamá, abril 26 (UPI). Legisladores denunciaron hoy que funcionarios de gobierno y ex ongresistas ocupan ilegalmente propiedades situadas en los alre-dedores del Canal de Panamá que fueron devueltas por Estados Unidos al suscribirse el tratado de 1977. "Esto demuestra que el

partido del gobierno ha es-tado usando los bienes del Estado como un botín político", dijo el legislador Guillermo Cochez, del opositor Partido Demócrata Cristiano

La acusación recayó en ex legisladores del oficia-lista Partido Revoluciona-

-Pasa a la página 51-

Consejo ONU censura armas químicas de Irak

Naciones Unidas, abril 26 (UPI). El Consejo de Se-26 (UP1). El Consejo de Se-guridad de las Naciones Unidas censuró hoy con energía el uso de armas químicas por Irak, pero paralelamente se estima que abrió la posibilidad de que se inicien negociaciones que pongan fin a su conflicto con Irán.

Las perspectivas fueron

analizadas hoy en un al-muerzo ofrecido por el presidente del consejo, el embajador peruano Javier Arias Stella, al que asistió el secretario general, Ja-vier Pérez de Cuéllar.

Fuentes diplomáticas dijeron que esta condena a los ataques con armas químicas sufrido por las tro-

-Pasa a la página 51-

al cerrar la edición

-(Información en página 59)

Los E.U. sin una política definida hacia Nicaragua

sostuvo hoy que la decisión de la Cámara de Represen-tantes de no dar ayuda a los antisandinistas había mos-trado que existe un rechazo a la intervención armada, pero al mismo tiempo dejó a Estados Unidos sin una política definida en relación a Nicaragua.

"El Congreso mató la política del Ejecutivo pero no ofreció una que la sustituya y nos dejó huérfanos de política", sostuvo el diario al comentar el rechazo al pedido del presidente Ronald Reagan para suministar 14 millones de dólares a los "contras"

nacer una nueva política. Esperemos que así sea",

Añadió que si algo había quedado en claro fue un pronunciamiento de oposición al uso de la fuerza contra un país con el que Estados Unidos no está en guerra.

Lo que necesita hacerse es organizar los medios no militares y establecer fines razonables para aplicarlos sostuvo, a tiempo de sugerir que la presión económica podía ser uno de ellos

-Pasa a la página 51-

Papa denuncia técnicas medios

Papa Juan Pablo II denunció hoy algunas técnicas de los medios de comunicanas tecnicas de los medios de comunica-ción diciendo que presentan al hombre como alguna "regido por las leyes del sexo y la violencia" y advirtió sobre los peligros de la "videodependencia". En carta ablerta al commemorar el

19no. día mundial de las comunicacio-nes, observado por la Iglesia Católica, el Papa exhortó a editores, radiodifusores y realizadores cinematográficos que pro-muevan la justicia y que sean "elemen-tos de unidad y adelanto".

mas. Juan Pablo advirtió sobre "las graves amenazas que pueden sostener medios masivos sobre la sociedad -si se inclinasen hacia propósitos de poder y egoístas, o si son usados con la intención de distorsionar la verdad, contra la dignidad del hombre'

"El término videodependencia" ya es de uso común para describir la poderosa influencia que tienen sobre la gente joven los intrumentos de comunicación so-cial", dijo el Pontífice en su carta.

-Pasa a la página 17-



ESCAPA. Ahmedabad, India, abril 26 (Reuter). Un niño musulmán con un brazo quebrado visto en un campo de refugiados. El logró escapar de una ola de motines que ha dejado 50 muertos y decenas de heri-

Arrestado por amenazar "volar" catedral católica

Nueva York, abril 26 (UPI). Un hombre que amenazaba con "hacer volar" con una bomba la ca-tedral católica de San Patricio poco antes de un recital musical argentino, mantuvo a raya a la policí-a durante dos horas exigiendo hablar con el car-denal John O'Connor, y luego fue arrestado, informaron las autoridades.

La policía indicó que no se había determinado si el hombre, que afirmó tener una bomba, había introducido realmente explosivos en el templo.

Alrededor de la hora 24:00 GMT el hombre, identificado sólo como un residente de Nueva York, ingresó a la sede de la arquidiócesis de Nueva York cargando una bolsa que, dijo, contenía una bomba, informó el inspector Ro-

U.P.I. autorizada para acogerse a Ley quiebra Simultáneamente, UPI

Washington, abril 26 (AP). Los directores de la agencia de noticias United Press International autorizaron hoy a la gerencia del servicio a que se acoja a la protección de sus acreedo-res bajo las Leyes de Quie-

informó a sus empleados que no tiene fondos suficientes para pagar la últi-ma nómina salarial.

Por otra parte, la agen-cia comunicó esta semana

-Pasa a la página 17-

"Teoría del adulterio" en miembros de OPEP

Caracas, abril 26 (AP). Un experto de la Universidad inglesa de Oxford, que asiste a un seminario sobre el futuro de la Organiza-ción de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), formuló una "teoria del adulterio" para explicar el comportamiento de algunos de los trece miembros del grupo exportador.

Al igual que los cónyuges infieles, los miembros de la OPEP que violan las reglas del juego en cuanto a precios y producción "están jugando con fuego",

-Pasa a la página 13-

Suazo Córdova líder de la democracia CA

Tegucigalpa, abril 26 (AP). El presidente norteamericano Ronald Reagan habló por teléfono con su colega hondureño Roberto Suazo Córdova, a quien calificó de "un líder de la democracia en Centroaméri-', dijeron fuentes oficiales

El canciller Edgardo Paz Barnica dijo hov que 'fue una conversación prolongada, cordial y sumamente fructifera para ambos gobernantes". Señaló que Reagan co-

municó ayer a Suazo Cór-

-Pasa a la página 17-



ARRESTAN MANIFESTANTE. Gainesville, Florida, abril 26 (Reuters). Agentes conducen a uno de los 27 manifestantes que hoy fueron arrestados por protestar por las inversiones que se hacen en Sudáfrica.